



LUXEMBOURG AMERICAN CEMETERY AND MEMORIAL

★ ★ ★ ★ ★  
★ ★ ★ ★ ★  
★ ★ ★ ★ ★  
★

★ ★ ★ ★ ★  
★ ★ ★ ★ ★  
★ ★ ★ ★ ★  
★



LUXEMBOURG AMERICAN CEMETERY AND MEMORIAL



# THE AMERICAN BATTLE MONUMENTS COMMISSION

## Luxembourg American Cemetery and Memorial



Ce cimetière est le seul cimetière militaire américain au Luxembourg. Le Général George S. Patton, Jr. est enterré ici au pied du mur de la terrasse, entre les mâts des drapeaux. Ici reposent les corps de 5 076 victimes de la guerre des Etats-Unis d'Amérique, tombées au cours de la Deuxième Guerre mondiale. La plupart ont trouvé la mort en combattant au nord de la ville de Luxembourg et à l'est vers la vallée du Rhin pendant l'hiver de 1944 et le printemps de 1945, ainsi qu'au cours d'opérations aériennes au-dessus de ces régions. De plus, les noms de 371 Américains dont les corps ne furent pas retrouvés ou identifiés sont inscrits sur les deux murs de l'esplanade pavée au pied de la chapelle. Deux étoiles sont apposées près des noms des disparus dont les corps furent retrouvés ultérieurement et 101 étoiles indiquent les tombes de soldats "inconnus".

La construction et l'entretien de cette nécropole, d'une superficie de plus de 20 hectares, sont sous la responsabilité de la Commission des monuments de guerre américains en Europe, ainsi que onze monuments commémoratifs sur les champs de bataille.

Après la Première Guerre mondiale, la Commission des monuments de guerre américains érigea une chapelle du souvenir dans chacun des huit cimetière militaires américains en Europe, ainsi que onze monuments commémoratifs sur les champs de bataille.

A l'issue de la Deuxième Guerre mondiale, quatorze cimetière militaires américains furent aménagés en terre étrangère. Chacun comprend un mémorial où des cartes retracent les faits d'armes des Etats-Unis d'Amérique. Chacun comprend un mémorial où des cartes retracent les faits d'armes des Etats-Unis d'Amérique dans cette région.

Les sépultures des cimetière des Premières et Deuxièmes Guerres mondiales représentent approximativement 39 % des sépultures initiales. Les déportées mortelles des autres victimes furent rapatriées à la demande de leurs proches. Une stèle de marbre désigne chaque tombe; une étoile de David pour les combattants de confession israélite et une croix latine pour tous les autres. Les noms des soldats portés disparus qui périrent dans la région sont inscrits dans chacun des cimetière.

La Commission des monuments de guerre américains a également la charge de deux cimetière en Amérique Latine, dernières demeures des Américains tués pendant la guerre de 1847 et de ceux qui participèrent à la construction et à l'exploitation du canal de Panama.

Un conservateur de nationalité américaine dirige chaque cimetière. Un personnel anglophone est disponible pour informer et assister les visiteurs durant les heures d'ouverture.

## World War II

Cemetery	Location	Burials "Missing"	Burials
Netherlands	Margraten, The Netherlands	462	8,301
Normandy	Colleville-sur-Mer (14), France	498	1,557
North Africa	Carthage, Tunisia	5,127	1,571
Rhone	Draguignan (83), France	424	861
Sicily-Rome	Nectuno, Italy	1,409	7,861
Suresnes	Near Paris (92), France	450	24
OTHER		444	3,095
Mexico City	Mexico City, Mexico	371	1563
Corozal	Corozal, Republic of Panama	36,282	5,104

Luxembourg American Cemetery is the only American military cemetery in Luxembourg. General George S. Patton, Jr. is buried here, just below the terrace wall, about halfway between the two stone pylons below the chapel on the paved terrace. Two stars mark the graves of those who were subsequently found. 101 headstones mark the graves of "unknowns".

The construction and care of this 50.5-acre cemetery and memorial are the responsibility of the American Battle Monuments Commission, an agency of the United States government. Use of the land was granted, in perpetuity, by the people of the Grand Duchy of Luxembourg.

After World War I, the American Battle Monuments Commission erected a memorial chapel in each of the eight American military cemeteries in Europe, as well as eleven battlefield monuments.

At the end of World War II, fourteen additional military cemeteries were established overseas. Each contains a memorial with a record in permanent graphic form of the achievements of the U.S. Armed Forces in that region.

The graves in these World War I and World War II cemeteries number approximately 39 percent of those originally buried. The remains of the other 61 percent were returned home at the request of the next of kin. A white marble headstone marks each grave, a Star of David for those of the Jewish faith, and a Latin cross for all others. At each of the memorials are inscribed the names of the missing who gave their lives in that region.

The American Battle Monuments Commission also operates two cemeteries in Latin America, the final resting place of Americans killed in the War of 1847 and of those who contributed to the construction and operation of the Panama Canal.

An American Superintendent manages each cemetery. English-speaking personnel are available during opening hours to offer information and assistance.

## World War I

Cemetery	Location	Burials "Missing"	Burials
Ardenne	Neuville-en-Condroz, Belgium	1,060	2,289
Brittany	Saint-James (50), France	563	468
Cambridge	Colton, Cambridgeshire, England	43	368
Epinal	Epinal (88), France	954	14,246
Florence	Florence, Italy	241	6,012
Henn-Chapelle	Henn-Chapelle, Belgium	284	4,153
Lorraine	Saint-Avoid (57), France	333	1,844
Luxembourg	Luxembourg	974	1,541
Manila	Manila, Republic of the Philippines		17,206
		36,282	











HERE IS ENshrINED  
THE MEMORY OF  
VALOR AND SACRIFICE

1941-1945  
A FIDELITY OF THE  
OF THE COURAGE OF  
AND A WISDOM TO  
TO THE SACRED  
THE MEMORY OF THE  
THE LIVES OF AMERICA





